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Madame la Conseillère Exécutive,  

 

Pendant ces deux longues années marquées par la pandémie de covid, la culture s’est 

retrouvée laissée de côté. En effet, cette crise a eu un impact particulier sur les 

secteurs culturels et leurs acteurs. Aujourd’hui, ces acteurs tentent de reprendre leurs 

activités « comme avant » mais on constate toujours des difficultés, à titre d’exemple, 

les cinémas n’ont toujours pas retrouvé leur fréquentation « d’avant covid ». D’un autre 

côté, les jeunes, déjà particulièrement addicts aux écrans, en ont été un peu plus 

rapprochés durant cette période. Il semble indispensable de trouver des moyens de 

leur permettre d’accéder de nouveau à la culture. 

 

À plusieurs reprises notre assemblée s’est prononcée en faveur d’une revalorisation 

de la valeur du chéquier du Pass Cultura notamment à travers des motions des 

sessions d’octobre 2019 et de janvier 2021. L’augmentation demandée est-elle prévue 

pour la prochaine édition ?  



 

D’autre part, la liste des partenaires du Pass Cultura est disponible sur le site dédié, 

ces partenaires sont déjà nombreux mais la liste pourrait être étoffée, travaillez vous 

à cela ? 

 

Enfin, au mois de juin dernier, le Pass Culture « national » pour les jeunes âgés de 15 

à 18 ans était lancé dans un format numérique. Cela nous pousse à nous interroger 

sur la forme de notre Pass Cultura qui est lui, bien plus ancien. Envisagez-vous une 

modernisation numérique de celui-ci ?  

 

Je vous remercie.  

 
 
 

 

 


